

**Feria colmó las expectativas de las empresas participantes y del público asistente.**

# EXPOTECNOMIN: La Minería del Futuro

**E**n su segunda edición, la feria minera Expotecnomin 2016, fue considerada un éxito por las empresas proveedoras que participaron de ella, así como del público asistente. El evento se llevó a cabo desde el 13 al 16 de julio en la explanada del Polideportivo de la Universidad Católica del Perú (PUCP).

En su poco tiempo de creación, este evento se ha convertido en uno de los más referentes para el sector de la minería peruana debido a que es una oportunidad en donde los representantes de empresas proveedoras y de las compañías mineras pueden reunirse y hacer importantes negocios.

Expotecnomin 2016, contó la presencia de 10 mil asistentes durante los cuatro días de feria.

### **Retos cumplidos con creces**

Expotecnomin fue destacado por el alto nivel de temas y expositores que tuvieron. Eso, reafirma la política de los organizadores de la feria los cuales tienen como finalidad aportar al desarrollo de la minería nacional a través de contar con empresas que exhiben lo último en maquinaria, equipos o servicios para el sector, y trayendo a personalidades destacadas de nivel mundial a las charlas técnicas magistrales y conferencias que se llevaron a cabo.



Profesionales del sector asistieron a la feria para conocer las innovaciones tecnológicas para operaciones mineras.

